



‘Va por México’ exige a AMLO ‘sacar las manos’ de elecciones a gobernador

Los dirigentes de la coalición ‘Va por México’ exigieron al presidente Andrés Manuel López Obrador “sacar las manos” del proceso electoral del 5 de junio próximo en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas.

Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano denunciaron que desde Palacio Nacional se han enviado operadores políticos a las entidades federativas para condicionar los beneficios de los programas sociales, además de que se ha amedrentado a los candidatos de la coalición.



“En la zona lagunera duranguense siguen amedrentando a nuestras y nuestros candidatos; concretamente a Lety Herrera, nuestra candidata en Gómez Palacio, siguen buscando amenazarla, que se baje de la contienda porque saben que Durango hoy lo tenemos ganando”, denunció Cortés.

Además, solicitó al Instituto Nacional Electoral (INE) realizar una campaña informativa para que los ciudadanos sepan que no se puede coaccionar el voto.

El dirigente panista denunció además el uso de recursos públicos en el Senado, donde el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, y la presidenta de la mesa directiva, Olga Sánchez Cordero, expresaron su respaldo al candidato de Morena en Tamaulipas, Américo Villarreal, quien, dijo, ha sido señalado por sus presuntos nexos con bandas del crimen organizado.

El político panista urgió, por otro lado, a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y al canciller Marcelo Ebrard dejar de hacer campaña en las entidades federativas donde habrá elecciones y mejor “pedir perdón” por su responsabilidad en el desplome de la Línea 12 del Metro.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL FINANCIERO

0

25/05/2022

LEGISLATIVO

'Alito' Moreno confirmó que el partido tricolor interpuso ante la Fiscalía General de la República (FGR) denuncias contra Sheinbaum y Ebrard, así como contra otros 20 funcionarios de gobierno por su intromisión en el proceso electoral. "Hemos dado vista puntual a la Fiscalía General de la República para que los sancione", agregó el también diputado federal del PRI, quien, afirmó, por otra parte, que la "dictadura corrupta" de López Obrador no lo va a amedrentar y, por lo tanto, no saldrá del país. El perredista Jesús Zambrano, en su oportunidad, aseveró que los morenistas son "delincuentes electorales reincidentes", ya que también intervinieron en el proceso de revocación de mandato.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2022/05/24/va-por-mexico-exige-a-amlo-sacar-las-manos-de-elecciones-de-gubernaturas/>